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ACTA DE LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA ALCALDÍA IZTAPALAPA, REALIZADA EL 
VEINTISÉIS DE ABRIL DEL DOS MIL VEINTIDÓS 

 
Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122, en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53 y en la Ley de Alcaldías en los artículos 
23, 24, 25, 26, 27 y 28 estando en la Ciudad de México, en la  Alcaldía Iztapalapa, siendo las trece 
horas con quince minutos del día veintiséis de abril del dos mil veintidós, presentes en la Sala de 
Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía 
Iztapalapa, Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 
 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
Alcaldía 

Iztapalapa 
Presente 

2 ERICK FERNANDO ÁLVAREZ MARTÍNEZ Concejo Presente 

3 YOLANDA CRUZ PÉREZ Concejo Presente 

4 OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS Concejo Presente 

5 OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA Concejo Presente 

6 GLORIA SILVA RAMIREZ  Concejo Presente 

7 JANET MORALES SÁNCHEZ  Concejo Presente 

8 GUILLERMO MORA LOYO Concejo Presente 

9 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

10 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

11 BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS Concejo Presente 

12 DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico 

Presente 

13 OSCAR LÓPEZ ROSAS 
Dirección General 
Jurídica (Invitado) 

Presente 

14 GUILLERMO ROCHA RAMOS  
Director General 

de Administración 
Presente 

15 MARTHA BEATRIZ LÓPEZ LÓPEZ 

Dirección  
General de 
Inclusión y 

Bienestar Social 
(Invitado) 

Presente 

16 ALFONSO HERNÁNDEZ LÓPEZ 

Dirección General 
de Servicios 

Urbanos(Invitado)  
Presente 
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17 MARÍA ANTONIETA PÉREZ OROZCO 

Dirección 
Ejecutiva de 

Cultura(Invitado)  
Presente 

18 MICHEL MUÑOZ CRUZ 

Dirección 
Ejecutiva de 

Protección Civil 
(Invitado) 

Presente 

 
Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, la 
Alcaldesa Clara Marina Brugada Molina, dio la bienvenida a los participantes, verificó el quórum por 
medio del y declaró el inicio de la reunión, sometiendo a consideración de los integrantes del Concejo 
el orden del día, previa lectura del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, 
desahogándose como sigue: --------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1.  Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal.------------------------------------------------- 
Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de 10 concejales por lo que se 
declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión .---------------------------------------------------- 
2 Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día de la Séptima Sesión Ordinaria----------------- 
La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del orden del día.------- 
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos.---------------------------------------------------------------- 
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Concejo de la 

Alcaldía en Iztapalapa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de 

la Sexta Sesión Ordinaria, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la 

votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta de la Sexta  
Sesión Ordinaria en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e 
informó que ésta arrojó el resultado de aprobado.------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4. Presentación del Programa de Construcción de Paz y Convivencia, Iztapalapa Sembrando 
Paz..----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa mencionó que la demarcación conjunta varios factores entre los cuales están: la pobreza, 
inseguridad, el rezago, entre otros, por esa razón con la propuesta , Iztapalapa Sembrando se buscará 
innovar todos los trabajos de la Alcaldía con el objetivo de pasificación de Iztapalapa. Explico que se 

realizó una discusión en el Gabinete de Construcción de la Paz y Seguridad de la Alcaldía, de las 
distintas instituciones que lo conforman y que se presentará un proceso que ya se ha aprobado en el 
Gabinete.--------------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó a la Arquitecta María del Rocío Lombera  González que realizara la presentación 
correspondiente al Programa de Construcción de Paz y Convivencia, Iztapalapa Sembrando.--------------  
Se realizó la presentación correspondiente.-------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa explico que se trata de una campaña masiva para la incorporación a otros sectores y 
generar alianzas estratégicas con escuelas, y otros sectores. Como estrategia se busca que todos los 
trabajos de la Alcaldía sean incorporados a esta campaña de pacificación en Iztapalapa, agradeció la 
presentación y dio paso al siguiente punto del orden del día.------------------------------------------------------- 
5. Presentación de la Utopía La Cascada.------------------------------------------------------------------------------- 
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La Alcaldesa mencionó que la Utopía la Cascada se inaugurara el jueves 28 de marzo a las diecisiete 
horas, ya que no se había podido inaugurar antes por la pandemia, pero que es parte de los espacios 
que se han ido recuperando dentro de la Alcaldía Iztapalapa.--------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó al Arquitecto Raúl Basulto Luviano que realizara la presentación correspondiente 
a la Utopía La Cascada.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Raúl Basulto Luviano presentación correspondiente.-------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció la presentación, explico que esta Utopía se encuentra en la zona de balnearios 
de Iztapalapa, es parte de la recuperación de un predio abandonado y dio paso al siguiente punto del 
orden del día.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Presentación de la Utopía libertad.------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa mencionó que la Utopía Libertad se encuentra afuera del Reclusorio Oriento, aún se 
encuentra en construcción, sin embargo, será un espacio público para las colonias que rodean: Puente 
Blanco, Consejo Agrarista, San Lorenzo Tezonco, entre otras. Explico que todos los espacios que se 
han construido están hechos de materiales medioambientales, es decir, construcciones hechas con 
botellas de PET, paja, adobe, madera y ladrillos de plástico reciclado.--------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó al Arquitecto Raúl Basulto Luviano que realizara la presentación correspondiente 
a la Utopía La Cascada.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Raúl Basulto Luviano presentación correspondiente.-------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció la presentación, mencionó que se espera que en 3 o 4 meses se inaugure la 
Utopía Libertad dio paso al siguiente punto de la orden del día.------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7. Presentación de las actividades de El festival Utopía de los niños y niñas.-----------------------------
La Alcaldesa mencionó que en el parque Cuitláhuac se hará un festival: “Utopías de los niños y niñas” 
en donde se realizaran 108 actividades en total, solicitó a la Directora General de Inclusión y bienestar 
Social, Lidia Rodríguez Chávez  que realizara la presentación correspondiente a las actividades de El 
festival Utopía de los niños y niñas.------------------------------------------------------------------------------------------
- La Directora General de Inclusión y bienestar Social, Lidia Rodríguez Chávez realizó la presentación 
correspondiente.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció la presentación, menciono que todas las Áreas de la Alcaldía realizaron un 
programa de beneficio a los niños, un proyecto lúdico y de aprendizaje para niñas y niños que estará 
operando el día 30 de abril en el parque Cuitláhuac, también se le entregara a los niños un libro del 
derecho a la Ciudad para las niñas y niños, una camiseta de Iztapasauria o de algunos otros 
equipamientos urbanos nuevos de la Alcaldía y un pequeño juguete que no tenga género, que no sea 
de violencia y dio paso al siguiente punto del orden del día.-----------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
8. Asuntos generales.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Olivia Garza De Los Santos solicitó que en Colonia Lomas de San Lorenzo se retire una 
cheleria que ocupa 50 metros ubicada en un camellón de la Colonia, ya que ha recibido quejas de 
varios vecinos de San Lorenzo, explico que realizó un oficio el día 13 de Abril, y hubo un recorrido y un 
operativo el 22 y 23 de abril en esta zona, sin embargo, no se han tomado medidas para se investigue 
y se solucione la problemática.------------------------------------------------------------------------------------------------
------- 
La Alcaldesa informo que surgió en 2021 un programa en la Alcaldía para atender y cerrar los negocios 
de alto impacto, generadores de violencia en la comunidad y la venta de alcohol en vía pública, sin 
embargo, aún con las medidas que se han tomado para cerrar esos negocios, posteriormente vuelven 
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a reanudar sus actividades, es por eso, que se ha trabajado para que proceda legalmente el delito de 
levantamiento de sellos, Articulo 124 del Código Penal. Solicito a la Directora General Jurídica y al 
Director General de Gobierno y protección Ciudadana  que la próxima sesión se informe sobre le este 
programa.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Directora General Jurídica Tania Paola Miranda Nieves informo que se ha atendido las peticiones 
con respecto a los negocios generadores de violencia, es decir, de alto impacto,  se han tenido 
reuniones con cada una de las Coordinaciones Territoriales de cada uno de los Gabinetes que 
funcionan todos los días, en donde se han detectado todos los negocios que se tienen que atender 
como una estrategia integral, que no solo es la venta de bebidas alcohólicos, si no, que tienen 
actividades de otro tipo que general violencia. Menciono que en este año, a partir del 12 de Enero al 
día 23 de marzo se han atendido 417 negocios de alto impacto, es decir, por semana hay atención de 
alrededor de 28 establecimientos mercantiles que tienen este tipo de actividades y que prioritariamente 
funcionan viernes y sábado, finalmente explico que se puntualizara una estrategia para el caso 
expuesto por la Concejala Olivia Garza De Los Santos y cualquier petición posterior, y se informara la 
sesión Ordinaria del Concejo próxima la ruta de trabajo que se está llevando a cabo, en donde se 
observa la atención integral de los diferentes niveles de Gobierno, mostrando los números y alcances 
que se han obtenido.---------------------------------- 
solicitó que se dieran a conocer los detalles del trabajo realizado y la información con respecto al 
comercio en mercados y tianguis públicos.------------------------- 
La Alcaldesa menciono que son dos programas paralelos, el Programa de Giros Mercantiles de Alto 
Impacto encabezado por la Directora General Jurídica y que semana tras semana se informa al 
Gabinete de Seguridad sobre el trabajo realizado, y por el otro lado, el tema de la venta de alcohol en 
vía pública, llevado encabezado por la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana.-----------
---------------- 
El  Director General De Gobierno Y Protección Ciudadana José Antonio Jiménez Islas  mencionó que 
desde el 2018 a la fecha  se  han llevado a cabo una serie de operativos en el espacio público en el 
tianguis y dentro de las colonias, en períodos de carnavales ha habido un mayor incremento de alcohol 
en espacio público, durante este tiempo se han retirado 2786 puestos de venta de alcohol en la vía 
pública. Es así como la Dirección General de Gobierno en coordinación con el área jurídica, Con la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana y con la Guardia Nacional se interviene para que las fiestas y 
carnavales se lleven a cabo en paz y el tema de violencia se radique: en Santa Martha Acatitla el 26 y 
27 de febrero dentro de los operativos que se realizaron se tiraron 230 envases entre caguamas, latas, 
botellas de alcohol y diversos licores, en Santa María Aztahuacan bajo el mismo operativo en el 
espacio público se tiraron 288 envases, en Santa Cruz Meyehualco se retiraron y se tiraron 381 
envases de alcohol, en los 8 barrios se tiraron 38 envases, en San Sebastián Tecoloxtitla  367 
envases, en Santiago Acahualtepec 223 envases y en Tezonco se tiraron 312 envases, y en total se 
retiraron 64 puntos de venta de alcohol durante la temporada de carnavales y se continuara con los 
trabajos con respecto a este tema.-------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------- 
La Directora General Jurídica Tania Paola Miranda Nieves explico que cuando se realice un reporte, se 
tengan las referencias y el domicilio para poder realizar la visita y dar seguimiento a la solicitud.----------
- 
La alcaldesa solicitó que si se tienen denuncias se hagan a las áreas correspondientes y se actúe de 
inmediato.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Olivia Garza De Los Santos informo que la problemática de la cheleria que se encuentra 
en la Colonia Lomas de San Lorenzo es una problemática que lleva más de 3 años y no se ha 
atendido.- 
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La Alcaldesa explicó que en anteriormente se actuó y pidió que se informe sobre los trabajos que se 
han realizado en ese lugar.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
El  Director General De Gobierno Y Protección Ciudadana José Antonio Jiménez Islas   explico que ya 
se han tomado acciones correspondientes, se tiene monitoreado esa área de espacio público y se han 
llevado a cabo operativos desde la Administración anterior por la Secretaria de Seguridad Ciudadana, 
e invito a que se acompañen a los operativos que se realizan cada fin de semana y al operativo que se 
realiza en esa zona.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Guillermo Mora Loyo mencionó que desde el Concejo se tiene que ser contundente sobre 
los casos para que la vinculación con el Gobierno de la Ciudad sea efectiva y eficiente, ya que no está 
sucediendo en todos los casos, ya que, aún cuando la Alcaldía actúa sobre las denuncias ciudadanas, 
el modo operandi de los locales es esconderse cuando se realizan los operativos y posteriormente 
salir, por esa razón explico que debe a haber un trabajo muy coordinado para se lleva a cabo un 
trabajo eficaz. De igual manera, reconoció la muestra de solidaridad con las y los visitantes, refugiados 
y refugiados por parte de la Alcaldía, y el trabajo realizado en Canal de Chalco con el proyecto del 
camino de mujeres libres y seguras. Pidió que se retome el trabajo del Camino Mujeres libres y 
Seguras en el camellón de Periférico, desde Av. Ermita hasta Canal de Chalco, así como el 
reacondicionamiento del Patolli de San Lorenzo para que la población pueda volver a utilizarlo. 
Finalmente solicitó que en la Colonia Rosario se realice un huerto urbano, ya que se está invadiendo 
con restaurantes, sobrillas y bancas.------------------- 
La Alcaldesa mencionó que se recuperará Av. Las Torres de Canal de Chalco a Tláhuac, y de Tláhuac 
al Circuito Reforma, así como el camellón de Periférico y hay una propuesta que se tiene, incluyendo la 
iniciativa privada que va a aportar para que se recupere toda esa zona, ya se habló con la Jefa de 
Gobierno para que se quiten los camiones chatarra que se encuentran sobre periférico, los Patollis que 
quedaron abandonados para mejorarlos y potenciarlo, también se hablará con la Alcaldesa de Alcaldía 
Tláhuac para, hacer un recorrido, llegar a un acuerdo y recuperar Av. Turba.------------------------------------ 
La Concejala Janet Morales Sánchez agradeció a todas las áreas de la Alcaldía por el trabajo realizado 
en los operativos para salvaguardar la integridad de la población de Iztapalapa y de los visitantes. 
Solicitó la Secretaría De Cultura que diario información sobre el calendario de las tres convocatorias 
para los creadores de promoción cultural en el presupuesto que se presentó, esto para hacerlo 
partícipe a toda la ciudadanía y el estatus y lineamientos  sobre el Programa de las mayordomías y la 
posibilidad de hacer mesas de trabajo.--------------------------------------------------------------------------------------
-------------------- 
El Concejal Erick Fernando Álvarez Martínez mencionó que recientemente hubo una modificación al 
reglamento de cementerios y panteones de la Ciudad de México y se cuestionó sobre la postura de la 
alcaldía con respecto a este tema jurídico un poco endeble.---------------------------------------------------------- 
El  Director General De Gobierno Y Protección Ciudadana José Antonio Jiménez Islas explicó que el 
Gobierno de la Ciudad de México a través del Consejero Jurídico emite un reglamento en donde se 
tendría que revisar el tema en torno los pueblos originarios y a los cementerios comunitarios, sin 
embargo, esas mesas de trabajo ya se están llevando a cabo en torno a los artículos 127, 131, 3 y 
59.— 
La Alcaldesa explicó que el Reglamento necesitaba tener muchos cambios, Sin embargo, estos 
cementerios y panteones comunitarios están regidos por la propia Constitución con los derechos que 
se les otorgan a los pueblos y barrios originarios, Por la misma razón, cualquier petición se tendrían 
que hacer a través de una consulta con los pueblos y barrios originarios.-----------------------------------------
----- 
La Concejala Olivia Garza De Los Santos mencionó que la Alcaldía presentó a petición del Concejo 
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una Ley para los panteones.----------------------------------------------------------------------------------------------------
------ 
La Alcaldesa mencionó que el tema de la paz no puede tener una ideología, sin embargo la Alcaldía 
busca tener un proceso de pacificación en todos los sentidos; desde la casa, hasta el ámbito público, y 
que se realizarán muchas acciones que permitan que la población junto con el Gobierno logren  este 
proceso pacificación, es por eso que el Programa de Construcción de Paz y Convivencia, Iztapalapa 
Sembrando Paz no tiene una visión ideológica.--------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Orlando Reyes Gómez Galván mencionó que la Alcaldía tiene que realizar todas las tareas 
y esfuerzos para realizar un proceso de pacificación, el objetivo del Programa de Construcción de Paz 
y Convivencia, Iztapalapa Sembrando Paz se podrás centrar a través de una tarea integral cómo lo 
hace a través de la educación formativa, ya que los valores son el cimiento de la estructura de la 
institución llamada familia no me falta media hora, asimismo, agradeció y reconoció el trabajo de la 
Alcaldía y la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano por el trabajo que se ha llevado a cabo 
en las Utopías, y por la atención inmediata de las peticiones que se han realizado.----------------------------
--------------------- 
La Alcaldesa propuso que la siguiente reunión del Concejo se realice en el Barco Utopía.------------------- 
La Concejala Gloria Silva Ramírez reconoció el trabajo que se ha realizado en la Utopía Libertad, sin 
embargo, solicitó que se atendiera la calle Palma sobre Av. Circuito Reforma ya que hubo una fuga del 
drenaje y se mantuvo por horas, de igual forma, mencionó que el proceso de pacificación dependerá 
de un trabajo en conjunto con la sociedad.---------------------------------------------------------------------------------
---- 
La Alcaldesa solicitó al Ing. Alfonso Hernández que tome acciones con respecto a la petición en Av. 
Circuito Reforma y Calle Palma.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Ing. Alfonso Hernández  mencionó que se atendió de inmediato el mismo día.------------------------------- 
La Alcaldesa mencionó que se busca lograr que los derechos de la población se ejerzan para tener un 
proceso de pacificación.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
La Concejala Yolanda Cruz Pérez solicitó la intervención en la Escuela Primaria "Año Internacional del 
Niño" en la Colonia Ermita Zaragoza, ya que fue afectada por el Sismo de Septiembre del 2021 y 
actualmente se encuentra en semáforo rojo, así como la atención, apoyo y el rescate del espacio 
público para un grupo de 70 niños en la Vicente Guerrero, Súper Manzana 4.-----------------------------------
---------- 
La Alcaldesa solicitó a la Lic. Lidia Rodríguez Chávez que atienda la petición con respecto a la Escuela 
Primaria "Año Internacional del Niño" en la Colonia Ermita Zaragoza, y al Arquitecto Raúl 
Basurto Luviano solicitó que tomara acciones para la reconstrucción de la cancha en la Vicente 
Guerrero, Súper Manzana 4, asimismo mencionó que en la próxima sesión del Consejo se presentará 
un Programa integral de iluminación en todas las calles, el rescate de espacios públicos y el 
mejoramiento e intervención de los parques de la Alcaldía Iztapalapa.---------------------------------------------
---------------------- 
La Concejala Yolanda Cruz Pérez agradeció el trabajo de el por atender la petición de una obra en la 
Francisco Villa a la cual se está dando seguimiento.------------------------------------------------------------------- 
El Ing. Alfonso Hernández  mencionó que se trata de la construcción de un conector de 61 cm de 
diámetro para ayudar a sacar el agua de una zona que se está hundiendo y se hace una laguna.---------
----------- 
El Concejal Osmar Martínez Chavarría solicitó el apoyo para que las escuelas cuenten con agua 
potable,  la detención de una grieta en la escuela República de Brasil, la colocación de patrullas en la 
zona de la Escuela Secundaria Técnica número 113 y el seguimiento a las peticiones sobre podas de 



    
 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

árboles y las quejas sobre una fábrica clandestina que emite olores fuertes que afectan al Jardín de 
Niños "Cuicacalli", ya que es en un horario en donde los niños están en sus actividades.--------------------
-------------------------- 
La Alcaldesa mencionó que se llevará directamente las pipas de agua a las escuelas que no cuenten 
con agua potable, solicitó la licenciada Lidia Rodríguez que junto con la Secretaría de Educación 
Pública tomen acciones con respecto a la grieta de la escuela República de Brasil.----------------------------
----------- 
La Licenciada Lidia Rodríguez Chávez mencionó que se han tenido 2 reuniones con la mesa de padres 
de familia y la tercera reunión se realizará en el mes de Junio, se está dando seguimiento y ya se tiene 
un presupuesto asignado.—---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó que se informe sobre la fecha en donde iniciarán las obras para mitigar la grieta y 
darle seguimiento, Asimismo solicitó al  Director General De Gobierno Y Protección Ciudadana José 
Antonio Jiménez Islas que diera seguimiento a la solicitud para la colocación de patrullas en la 
secundaria técnica número 113, y a la Directora General Jurídica Tania Paola Miranda Nieves que dé 
seguimiento a las peticiones y quejas sobre el jardín de niños “Cuicacalli”.---------------------------------------
------------------ 
La Concejala Bertha Alicia Martínez Vargas mencionó que el Programa de Construcción de Paz y 
Convivencia, Iztapalapa Sembrando Paz es un programa de gran impacto, solicitó el seguimiento y el 
apoyo con infraestructura en la Colonia Tepalcates con un proyecto para deporte, el cual se quiere 
realizar en las canchas que se encuentran ubicadas en Calle central y Canal de San Juan, ya que 
estas  han tenido un desplazamiento de piso y ya no se les da una gran utilidad.-------------------------------
-------- 
la alcaldesa solicitó al Centro de evaluación de riesgos que dé seguimiento a la petición y recuperación 
de la cancha ubicada en Calle central y canal de San Juan.----------------------------------------------------------- 
La Concejala Bertha Alicia Martínez Vargas solicitó que en la Unidad Habitacional de Ermita Zaragoza 
la recuperación de dos predios abandonados.----------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó al Secretario Técnico que junto al Ingeniero Mariano Salazar y a la Comisión de 
Reconstrucción del Gobierno de la Ciudad de México para un seguimiento a esta petición.-----------------
- 
La Concejala Teresa Ortega Rico reconoció la importancia del Programa de Construcción de Paz y 
Convivencia, Iztapalapa Sembrando Paz y mencionó que la paz no es una ideología, es un propósito 
de bienestar universal que trasciende las ideologías; una realidad que se está viviendo en la Alcaldía 
Iztapalapa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Clausura------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció el desahogo de la sesión y se declaró clausurada la Séptima Sesión Ordinaria 
del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, y los trabajos correspondientes, siendo las  dieciséis horas con 
cincuenta minutos del día veintiséis de abril de dos mil veintidós por el Secretario Técnico.-----------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, 
firman los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron---------------------------------------------------
--------- 

LIC. CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
ALCALDESA DE IZTAPALAPA 
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ERICK FERNANDO ÁLVAREZ 
MARTÍNEZ 

 
CONCEJAL 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

YOLANDA CRUZ PÉREZ 

CONCEJAL 
 

 

 

 

 

 

 

OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS  

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA  

CONCEJAL 
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TERESA ORTEGA RICO 

                        CONCEJAL 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ 

GALVÁN                     

CONCEJAL 

 

 

 

 

         BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS 

CONCEJALA 
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